

Guy CHAMBEFORT  
Député de l'Allier

Yzeure le 09 avril 2010

Monsieur Christian ESTROSI  
Ministre auprès de la Ministre de l'Économie  
de l'Industrie et de l'Emploi chargé de  
l'Industrie  
139, rue de Bercy  
75572 PARIS CEDEX 12

Références à rappeler : MJC/CC/10/125

Monsieur le Ministre,

Par courrier en date du 26 février 2010, je vous interpellais sur la situation de l'entreprise VIVANCO située à Neuilly-le-Réal.

Dans votre réponse du 11 mars, vous m'affirmiez avoir demandé à vos services de faire le point sur ce dossier et de m'en communiquer les résultats. Je n'ai à ce jour aucun élément de réponse.

Je souhaite de nouveau attirer votre attention notamment sur des points importants concernant ce dossier :

- l'occupation du site par les salariés depuis un mois, accompagnée d'actions toujours empreintes de civisme et de dignité et toujours avec le soutien de la population et des élus
- le dépôt d'une plainte pour escroquerie contre les dirigeants du groupe tendant à prouver que la liquidation judiciaire était abusive.

Ce « silence assourdissant » irrite à la fois les salariés et les élus qui se sentent délaissés par un gouvernement qui ne semble pas se préoccuper de ses territoires et de ses entreprises.

Je vous demande, Monsieur le Ministre, de prendre rapidement des mesures pour faire évoluer cette situation qui devient intolérable.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma considération distinguée.



Guy CHAMBEFORT